

Transcript of September 2, 2022 Skertich Video:

Hola Nación Kahok . Yo soy el Superintendente Brad Skertich.

Los deportes de Otoño están en pleno apogeo. Nosotros les estamos pidiendo que todos los fieles fanáticos y visitantes, que visiten nuestro sitio en la red y repasen las Pautas para los Espectadores que se han puesto en marcha. Como siempre nuestro enfoque es proporcionar un ambiente seguro y familiar para todos los que asistan a las actividades de nuestros estudiantes. Así que por favor revisen estas en las próximas semanas por venir.

El Viernes 9 de Septiembre, el distrito será el anfitrión del primer juego de football “de oro” cuando les demos la bienvenida a los Redbirds de Alton aquí en casa. Entonces, les vamos a pedir a nuestros miembros de la comunidad que vistan de amarillo- no es muy seguido que no vistamos morado en los Viernes, pero les estamos pidiendo a todos que vistan amarillo en honor de/ reconocimiento a la concientización sobre el cáncer infantil. Esta es la primera vez que nosotros vamos a ser anfitriones de este evento en nuestro distrito y les estamos pidiendo a todos que se unan con nosotros.

Por último, este fin de semana vamos a celebrar el fin de semana del Día del Trabajo y no va a haber clases el Lunes. Yo espero que todos disfruten el fin de semana con su familia y amigos. Y gracias por su constante dedicación a nuestros estudiantes y no olviden vestir de morado y mostrar su orgullo Kahok.